L'accent est mis au Venezuela sur le rôle des jeunes face aux menaces des États-Unis



Caracas, 13 février (RHC)- Le ministre pour la Jeunesse et le Sport du Venezuela, Pedro Infante, a mis l'accent sur le rôle important des nouvelles générations face aux menaces et aux sanctions promus par les États-Unis contre ce pays sud-américain.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu au stade d'Aragua à l'occasion de la Journée de la Jeunesse, Pedro Infante a relevé la signification historique de cette date qui invite à créer de la conscience chez les jeunes pour défendre la souveraineté face au harcèlement et au danger d'une intervention militaire.

Le ministre vénézuélien a lancé un appel à l'adoption d'une attitude digne des temps actuels en hommage aux hommes illustres qui ont lutté pour la liberté de la nation.

Après avoir reçu l'Ordre « Jeunesse Patriotique Robert Serra, Pedro Infante a signalé que les nouvelles générations devront livrer une nouvelle bataille aux élections présidentielles du 22 avril prochain.



Radio Habana Cuba